大洲中PTA運営委員会便り 10月 第164号

令和4年度第3回PTA運営委員会 10月7日(金)書面にて開催

令和4年10月11日 発行:大洲中学校PTA

※コロナウイルス感染拡大防止の為、10月7日(金)の第3回運営委員会は対面での開催が中止となりましたが、各委員会より報告事項などのコメントをいただいておりますので、書面開催といたします。

<会長あいさつ>

あっという間に夏も過ぎ、秋を感じる季節となりました。

少し前に戻りますが、夏休み中のミニふるさと祭りでは酷暑の中、ボランティアの生徒21人 が露店での接客をお手伝いしてくれました。皆とても上手に、小さな子どもたちにも優しく接し てくれ、大盛況に終えることができました。美術部の生徒たちが作成してくれた看板も大好評で した。

また、前日準備や終了後の後片付けを各学年の総務さんたちが快く引き受けてくださり、大変助かりました。

小規模ながらも3年ぶりに開催できた本部の最大のイベントも、役員総出で楽しみながら参加できました♪ご協力いただいた皆さま、どうもありがとうございました。

今後も3年ぶりに開催予定の行事がいくつもあり、生徒たちの活躍を心待ちにしています。

<校長あいさつ>

2 学期もひと月が過ぎました。生徒の皆さんは、中間テストを終え、10月20日(木)の鶴翔祭に向けて、毎日練習に取り組んでいます。放課後になると校内のいたるところで歌声が響き渡っていて、今から本番当日が楽しみです。

大洲中ブロック地域学校協働本部「みらいっこサポート」の活動として、「クリーン・グリーン・マイタウン(地域清掃活動)」を12月3日(土)に実施する予定です。雨天とコロナの影響で平成30年以来、4年ぶりの実施となります。23回を数える地域の伝統ある行事ですので、大洲中生の皆さんには、次代の地域の担い手として、奮って参加してほしいと思います。

また、大洲中では、学校教育目標「心豊かで活力のある生徒」の育成の実現に向けて、大洲中生に身につけてほしい力として、「キャリアプランニング力」、「コミュニケーション力」、「課題対応力」、「自己調整力」の四つの柱を掲げています。詳しくは学校だより「大洲のわれら」10月号をぜひご一読いただき、皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

<教頭あいさつ>

いつのまにか、秋の涼しさが感じられるようになりました。熱中症予防対策で7月から学校のジャージ、体操服での登校を可としてきましたが、10月から制服での登下校となりました。久しぶりに着る生徒が多かったと思いますが、3年生にとっては大洲中の制服を着られる日があと半年足らずです。卒業までの日々を大切に過ごしていってほしいと思います。

7日(金)には、生徒会役員選挙がありました。3年生の背中を見てきた1,2年生が立候補し、大洲中を引き継いでいく大切な節目です。生徒たちの決意、覚悟、信頼する気持ちなど、とても気持ちのこもった演説を聞くことができました。

20日(木)には、鶴翔祭があります。体育館で行う鶴翔祭は全生徒初めてとなります。9月末から練習の歌声が校舎に響きわたり、徐々に本番への期待が膨らんできます。今後も、生徒たちと一緒に素晴らしい活動、行事となるよう教職員一同取り組んでいきたいと思います。

(次ページへつづきます)

PTA委員会等の活動および報告

<総務委員会>

1年 ふるさと祭りのお手伝いに4名参加しました。

9月15日に第3回総務委員会を開催し、学年主任の先生から夏休み明けの子どもたちの様子や鶴翔祭、校外学習などのお話を伺いました。また「一声運動」当番表を作成し配布しました。

- 2年 2年総務委員より9名、ふるさと祭りの準備、片付けのお手伝いに参加しました。 10月26日に学年主任の先生を交えて第2回総務委員会を予定しています。
- 3年 ふるさと祭りのお手伝いに、3年総務委員は4人が参加しました。 9月16日進路保護者会後、出席した委員のみで第3回総務委員会を行い、10月11日 に学年主任の小松先生と進路担当の佐脇先生を交えて第4回総務委員会を開催する予

<家庭教育学級運営委員会>

定です。

第2回家庭教育学級は、10月25日(火)10時~11時半スクールカウンセラーの松戸先生による思春期の心理や言葉掛けについてのお話です(質疑応答あり)。

日頃からお子さんのことで気になることはあってもカウンセリングには行けなかった方、 ぜひこの機会にお気軽にお越しください。質問もお待ちしております。

<役員選考委員会>

11月より、来年4月からのPTA本部役員の選考をいたします。役員選考委員よりお声かけの際はどうぞよろしくお願いします。

<少年補導員>

10月26日補導員協会連合会議に出席予定です。

本部より

9月最後の1週間、ブロック全体でみらいっこサポートの方々が校門にて挨拶運動を実施しました。